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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Dauerfrost von Dezember bis Februar hat Schäden an vielen Stellen des kilometerlangen 
Straßennetzes der Stadt angerichtet, wie seit Jahren nicht mehr. 
 
Folgende Fragen bitte ich schriftlich zu beantworten: 
 
1. Gibt es schon eine Auswertung wie viele Kilometer des Straßennetzes in der 

Landeshauptstadt Magdeburg ausgebessert werden müssen? 
2. Liegen Erkenntnisse darüber vor, ob es Straßenabschnitte gibt, die regelmäßig 

aufgrund von Winterschäden repariert werden müssen? Wenn ja, welche sind dies und 
wie kann eine dauerhafte Sanierung gewährleistet werden? 

3. Wie hoch ist der Investitionsbedarf zur Beseitigung der Winterschäden 
- bei Verwendung von hochwertigem Belag ? 
- bei Verwendung von normalem Belag? 

4. Wie hoch schätzt die Verwaltung den finanziellen Gesamtbedarf ein? Wie hoch wird 
der finanzielle Mehrbedarf im Vergleich zu den im Haushalt eingestellten Mitteln 
geschätzt?  

5. Nach welchen Kriterien werden die Schäden in welcher Reihenfolge behoben? 
Welcher Zeitumfang wird dafür veranschlagt? 
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